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 新しい年を迎え、早朝の厳しい寒さの中、元気に登校する子どもたちの

挨拶の声に、心身ともにたくましく成長していることを実感しました。12

月に実施した校内授業研究会の中でも、子どもたちの考える力や発言する

姿勢から、自ら学ぶ意欲を感じることができ、日々の積み重ねが成果とし

て表れていました。 

 いよいよ進級・進学に向けて、一年間のまとめをしっかりと行い、準備

をする時期になりました。学習や生活の中で、自分が頑張ってきたことや、

できるようになったことは何かを振り返り、これから取り組んでみたいこ

とを考えながら、将来の夢や希望を膨らませたり、自分の良さを大切にす

ることについて考えたりする機会を持たせたいと思います。周りの方々か

らの励ましによって気付き、自信を持つことができることも多々あると思

います。一人一人の成長の芽を見つけていただければ幸いです。  

さわやかマナーアップ運動 

運営委員会が中心となって、「那珂湊一小からいじめを０に！！」の取り組みを行い、３７１０（みな

と）ちゃんねるで、各学級の代表児童等がスローガンを発表しました。どの学級・学年も集中して視聴

する姿が見られました。毎日の生活を振り返り、みんなで考えた学級のスローガンは、どれも心に響く

ものでした。ぜひ、ご家庭や地域においても、話題にしていただけたらと思います。 

 

１年１組 人がいやがることはしない！たのしく・あかるく・げんきにすごそう！ 

１年２組 みんな だいじ！ みんな ともだち！ みんな なかよし！ 

２年１組 いじめるな やった自分が やられるよ 

２年２組 やさしく声をかけ きょう力して たすけあえる すてきな なかま 

３年１組 ぼうりょくはしない ポカポカ言葉を広げます 

３年２組 ひつようない 自分からのぼう力 と あおり 

４年１組 こまっている人がいたら声をかける 

４年２組 いじめはなくそう ～やられた人は 忘れない～ 

５年１組 その言葉 その行動は 大丈夫？ 

５年２組 いじめゼロ やさしい心の花を さかせよう 

６年１組 いじめで負った傷は 一生残る 

６年２組 差別せず みんなで守ろう 生きる権利 

 

  

「３７１０ちゃんねる」は、大型モニターを 

活用し、児童主体の情報番組として、朝の時間 

にリモートや動画で各教室に配信を行っていま 

す。これまでに、保健委員会が、活動内容や 

ＳＤＧｓに関する取り組み等について、図書委 

員会が、読書週間に作成したしおりの優秀作品 

の紹介について放送を行いました。 

今回のいじめ０の学級のスローガンは、昇降 

口に掲示してあります。 

  

高学年の児童が、ボラ
ンティアで、花壇にパン
ジーの苗を植えてくれ
ました。 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

学校運営協議会 

12月 14日（火）に、自治会代表の皆様とＰ

ＴＡ役員の皆様にお出でいただき、学校・家庭・

地域の連携を深める懇談会を実施しました。学

校の様子を説明させていただいたり、授業を参

観していただいたりしながら、貴重なご意見や

懐かしいお話を聞かせていただきました。対面

で情報交換をさせていただきながら、顔の見え

る関係の良さを実感し、大変嬉しく思いまし

た。今後とも、ご理解ご協力いただきますよう、

よろしくお願いいたします。 

12月 14日（火）に、第２回の会議を開催し

ました。今回は、子どもたちの授業の様子や学

校評価アンケートの結果をもとに、課題や取組

について協議しました。委員の皆様には、前向

きなご意見をたくさんいただき、有意義な話し

合いができました。また、今年は、感染症の影

響もあり、地域のお祭り等も実施されなかった

ため、地域と関わるきっかけづくりとして、伝

統芸能を体験する機会を持つことについて案

が出されました。今後、具体的な内容等につい

て進めていきます。 

学校の実態や課題、地域や保護者の方々の思

いを受けて、どのような学校にしていくか、ま

た、そのために何ができるかを検討し、取り組

む場となるよう、皆様にお力添えをいただきな

がら、今後も努めていきたいと思います。 

１年 わくわく昔遊びの会 

12月 16日（木）に、地域でお世話になっている方々や保護者の方を講師としてお迎えし、けん玉、ビ

ー玉、おはじき、竹馬、コマ回し、あや取り、お手玉などを教えていただきました。できるようになった

時には、歓声を上げながらみんなで喜び合いました。子どもたちは、「とっても楽しかった！」と、元気

いっぱいの笑顔で話してくれました。講師の皆様、励ましの言葉をかけていただきながら、丁寧にご指

導いただきまして、本当にありがとうございました。昔遊びをとおして、子どもたちの豊かな心を育む

ことができましたことに心より感謝申し上げます。 

湊一小学区自治会代表 

との学校懇談会 


